
新会長就任のご挨拶             ( 新会長：川北 恭弘 ) 

 

保護者の皆様方には、平素から高Ｐ連の運営に対しましてご理解と 

ご協力をいただくと共に、お子様の健全育成のためにご尽力をいただ 

いておりますことを、心より感謝申し上げます。 

このたび平成２７年７月４日に開催されました高Ｐ連総会において、

生永前会長より引継ぎまして会長の重責を仰せつかりました川北と申 

します。新役員の皆様とともに協力して活動してまいりますのでよろし

くお願いします。 

 

私自身は高校の会長をするまでＰＴＡ活動は行ったことがありませんで

した。（もっぱら活動しても力仕事です。）保育園・小学校・中学校ではＰＴＡ活動を、妻に任せっ

きりでした。ＰＴＡ活動とは言えませんが、長女がジュニアのバレーボールの出身でして保護者と

してお手伝いをさせていただきました。私の母校（１期生です）であります高知県立岡豊高等学校

に長女が入学したきっかけで、ＰＴＡ会長を４年間させていただき、平成２６年度は高Ｐ連 副会

長として中四国大会高知大会のお手伝いをさせていただきました。 

 

 さて、高Ｐ連の平成 27年度 事業方針は 

１、高Ｐ連活動の充実  ２、関係機関・団体等との連携活動の充実  ３、研修活動  

４、新しい時代の教育への積極的参画  ５、教育予算獲得のための活動推進  

６、功労者の表彰  ７、広報活動への充実  ８、高校生育成員の推進 

（詳しい内容につきましては高Ｐ連 ＨＰをご覧ください）とあります。また、いじめ問題やネット

問題から子どもを守る事を各単Ｐの会長、保護者の皆様と共に協力をして進めて行き、高Ｐ連で話

し合った内容を各単Ｐに情報発信して、共有していただきたいと思います。 

 

平成２７年６月１日より道路交通法が改正により自転車の乗り方のルールが変わり、また来年（平

成２８年）の参議院選挙より１８歳以上の方が選挙権を持つようになります。 

 選挙権につきましては、現在の高校２年生が３年生になって初めてのこととなりますが、大変色々

な問題が出てくるのではないかと懸念しています。現在の高校３年生や１年生、今後進学してくる

お子様も含み、今から保護者の皆様が家族で話す機会を持っていただけたら幸いです。 

 

結びになりますが、高Ｐ連が今後も多くの情報を保護者の皆様に発信することができ、より良い

ＰＴＡ活動が各学校、地域において実践されることをお願い申し上げましてご挨拶とさせていただ

きます。 

 どうかよろしくお願いいたします。 


